

Lüneburg, 19.04.2020

Liebe Eltern der Klasse 3d!

Nun haben wir etwas Gewissheit. Die dritten Klassen sollen ab dem 18.05.2020 mit dem Unterricht in der Schule beginnen. Dabei werden die Klassen halbiert und immer nur eine Hälfte wird zugleich unterrichtet.

Wie das genau organisiert wird, erfahren Sie in der nächsten Zeit. Bis dahin soll der Unterricht zu Hause stattfinden. D.h. Sie bzw. Ihre Kinder erhalten von mir und Herr Odau Wochenpläne. Zudem soll ab dieser Woche der Austausch zwischen Lehrkräften und Schülerinnen und Schülern intensiviert werden. Auf welchem Weg das stattfinden wird, klärt sich in den nächsten Tagen. Zunächst habe ich in der vergangenen Woche begonnen, Sie telefonisch zu erreichen. Das werde ich ab Montag fortsetzen. Im nächsten Schritt erarbeiten wir Möglichkeiten des unterrichtlichen Austausches. Das wird dann folgendermaßen aussehen:

- Sie bzw. Ihre Kinder erhalten Wochenpläne mit zu bearbeitenden Aufgaben per E-Mail
- Diese Wochenpläne sind ebenfalls auf der Homepage einsehbar
- Ich möchte vermeiden, dass Sie Arbeitsblätter zu Hause ausdrucken müssten, daher sollen die Lösungen der Aufgaben in den Schreibheften bzw. auf Blättern festgehalten werden
- Sie bzw. Ihre Kinder erhalten Links zu kleinen Videos (Herr Odau praktiziert das bereits) z.B. als Vorlage für ein Übungsdiktat
- Es wird ggfs. eine digitale Plattform eingerichtet, über die Aufgaben eingesehen werden können
- Es wird die Möglichkeit einer Online-Schulzeit eingerichtet (technische Ausstattung vorausgesetzt)
- Damit ich Rückmeldungen zu dem Bearbeiteten geben kann, bitte ich Sie, die Ergebnisse zu fotografieren und mir per E-Mail zu senden
- Halten Sie Ihre Kinder bitte an, sich bei Fragen an mich zu wenden (zunächst per E-Mail; in Kürze gebe ich auch Telefonzeiten bekannt)
- Geben auch Sie mir gerne Rückmeldung, wenn Fragen oder Probleme auftreten.
- Alles ist neu!!!

- Und das Wichtigste – versuchen Sie zusätzlichen Stress und Konflikte, der durch das Bearbeiten der Aufgaben entstehen kann, zu vermeiden. Die Gesamtsituation ist bereits angespannt genug. Wenn ein Wochenplan nicht vollständig geschafft wurde, dann ist das halt so!

Für das Fach Sachunterricht bereiten wir derzeit ein Thema vor, dazu kopieren wir die Aufgaben in der Schule und teilen Ihnen im Laufe der Woche ein Zeitfenster zur Abholung der Kopien mit. Lösungen der Aufgaben werden dann online einzusehen sein.

Im Anhang dieser E-Mail befindet sich ein Arbeitsblatt, das eine Art Überprüfung der Kenntnisse im Bereich Satzglieder/Subjekt/Prädikat sein soll. Das Arbeitsblatt muss nicht ausgedruckt werden, die Lösungen sollen auf ein Extrablatt geschrieben werden und dann auch gerne fotografiert und mir gesendet werden.

Wir befinden uns in einer für uns alle neuen Situation, Vieles probieren wir aus, manches wird klappen, manches noch nicht. Geben Sie mir gerne Rückmeldung, wie Ihre Kinder mit den Aufgaben zurechtkommen. Grundsätzlich sollten alle Kinder selbstständig an den Plänen arbeiten. Aus eigener Erfahrung mit meinen schulpflichtigen Söhnen weiß ich jedoch, dass das nicht immer ganz so einfach ist. Daher noch einmal meine Bitte, halten Sie Ihre Kinder maßvoll an, die Aufgaben zu bearbeiten.

Letzte Woche leitete ich Ihnen ein Angebot einer Englisch-Lernseite weiter. Ich erhielt Rückmeldungen, dass die Nutzung nicht klappte bzw. Schulcodes erforderlich seien. So sollte es eigentlich nicht sein. Das überprüfe ich noch.

Zusätzlich erhalten Sie den Leitfaden für Eltern und Schüler aus dem Kultusministerium.

Ich wünsche Ihnen alles Gute und vor allem Gesundheit Ihnen und Ihrer Familie.

Herzliche Grüße

Andreas Mertens